



Pièces **10 Pièces**
Superficie **235 m²**
Référence **633**
Prix **1 370 000 €**

Fréjus

Maison à vendre (83600)

Saint aygulf - maison d'architecte avec vue mer et soleil panoramique 235 m² habitables – terrain de 1 510 m² – 6 chambres – piscine – appartement indépendant – vue mer exceptionnelle nichée sur les hauteurs prisées de saint-aygulf, à quelques pas des plages et idéalement située entre saint-raphaël et les issambres, cette maison d'architecte offre un cadre de vie tout simplement unique, au cœur de la méditerranée. Conçue dans un esprit de simplicité en accord avec la nature, elle offre un confort de vie optimal baigné de lumière et de nature. Édifiée sur un terrain exceptionnel de 1 510 m², ...

Architect-designed house with panoramic sea view in saint-aygulf (var) 235 m² living space - 1 510 m² of land - 6 bedrooms - swimming pool - separate flat - exceptional sea viewnestling in the sought-after heights of saint-aygulf, just a stone's throw from the beaches and ideally located between saint-raphaël and les issambres, this 1970s architect-designed house offers a simply unique living environment in the heart of the mediterranean. Designed in a spirit of simplicity in harmony with nature, it offers optimum living comfort bathed in light and nature. Built on an exceptional 1,510 m² ...

RE/MAX SUNSET

1300, route des Crêtes - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

